

Veteranen-Jass-Meisterschaft 2017/18

(rm) Die 13. Jass-Meisterschaft der AI-Schützenveteranen fand am letzten Freitag, 02. März im Restaurant Sántis, Oberegg ihren Abschluss.

Zum Rangverlesen mit anschliessendem Nachtessen durfte der Obmann Jassen, René Messmer wiederum unseren Präsidenten Bruno Ulmann begrüßen. Wie beim Schiessen so sind auch beim Jassen nicht alle Teilnehmer grosse Könner, Fehler dürfen geschehen und werden auch goutiert. Das Wichtigste ist aber zu sehen, wie die Kameradschaft und das Beisammensein unter Gleichgesinnten genossen wird. Tatsache aber bleibt, dass dieses Freizeitvergnügen aus dem Jahreskalender nicht mehr wegzudenken ist. Diverse treue Sponsoren halfen wiederum mit, dass jeder Teilnehmer eine Gabe mit nach Hause nehmen durfte. Es sind dies unsere Jass-Restaurants, altes Bild Eggerstanden, Sántis Oberegg, Krone Haslen und Stossplatz Appenzell. Folgende Firmen halfen ebenfalls mit den Gabentische zu bereichern: Appenzeller Kantonalbank, Appenzeller Versicherungen, Brauerei Locher, GOBA Gontenbad, und Getränkestation Rank.

Leider verloren wir wiederum infolge Schliessung ein langjähriges Tagungsort. In Anbetracht, dass von den 31 Teilnehmern ca. 30% von den Feldschützen Oberegg unserm Wintervergnügen frönten, werden die Jässler des Innern Landes die Fahrt ab der nächsten Jass-Saison drei Mal in den äusseren Landesteil unter die Räder nehmen. Unsere Oberegger Kameraden haben dann immer noch das Vergnügen sechs Mal in die anderen Bezirke zu fahren.

Mit Sepp Schmid, 44 von der SG Clanx gewann nach 2009 zum zweiten Mal ein Könner die Jass-Meisterschaft. Herzliche Gratulation. Mit Platz zwei und drei setzten sich Gegensatz zur letzten Meisterschaft zwei ältere Teilnehmer durch. Es sind dies Jakob Fuster, 42 vom SV Eggerstanden und Paul Bärlocher, 42 vom SV Steinegg-Hirschberg. Nach zweimaligem Mitmachen erhielten Albert Fässler, 47 von den Oberdorfer Schützen und Kläus Signer, 51 von den BS Schützen Schlatt-Haslen traditionsgemäss das gravierte Sackmesser.

Zum Abschluss dankte der Präsident Bruno Ulmann dem Obmann für die Organisation der Jass-Meisterschaft. Er wünschte allen „Guete Schuss“ für die kommende Schiesssaison und hoffe, dass die DV 2018 am nächsten Samstag, 10. März mit einem Grossaufmarsch im Restaurant Rössli, Brülisau besucht wird und wünschte Allen „en Guete“ für das Nachtessen aus der Sántisküche.